

Presentación 2012 “La Comunidad” de Agarrate Catalina

Alrededor del fogón

Hay cuatro locos

Confabulando el utópico plan

De hacer un mundo mejor

Y hoy dan la función

Una comunidad,

una legión de príncipes mentirosos,
pintando para usted, música para ver,
fotos originales del mundo del revés.

Anímese a mirar,

otra versión real de la fantasía,
pase usted a La Comunidad

Hoy, payasos del montón,

y dioses en el mismo vagón,

hoy, trepados al telón,

a reina enamorando al peón . . .

Caníbales habitantes del alquitrán,
amándose bajo cielos de celofán.

Los cíclopes del futuro matándose,
por coronas y banderas . . .

Búsquese en ésta canción,

de verídica ficción,

venga y pruébese la piel,

de éstos hombres de papel,

de éstas vidas inventadas.

Horas robadas a un Dios,

hecho de barro y alcohol,

reviva un día, que no ha pasado,

sepa la historia, que no ocurrió.

Cuando olvidamos todas las reglas,

en un segundo,

y hubo que armar otro mundo.

Alguien dio de nuevo,

algo volvió el reloj a cero,

y hay que volver a trazar,

otra vez, los caminos.

Ya no quedan reyes,

solo cenizas de la Leyes

del viejo orden mundial y hay que armar,
un destino

Una Comunidad, que sepa navegar,

olas de tinta azul del mar del Sur

vientos que cruzar, huellas que dejar,
noches escondidas

que nos quedan por hallar,

sueños por perder, cuentos por creer,
vidas por nacer

*Por los mundos de una noche que nos
queda por cambiar,*

en Carnaval.